

おわかれかい



卒園する年長児のために、3歳児き組さんと4歳児もも組さんが「おわかれかい」を開いてくれました。

もも組さんはみんなで話し合いをし、得意なことをみどり組さんに見せたい！と決めてたくさん練習をしてフラフープや跳び箱など見せてくれました。

また、異年齢児のグループでシール探しゲームも楽しみました。相手の気持ちを考えたり、自分の気持ちを伝えたりしながら協力してシールを探していました。





最後にはたくさん遊んでくれたみどり組さんにありがとうの気持ちを込めてプレゼントを渡しました。とっても喜んでもらえて、もも組さんときい組さんも嬉しそうでした。



歌のプレゼント♪
いちねんせい
おめでとう♪♪

プレゼントありがとう☆
嬉しかったよ☆



卒園式の前には、みどり組さんには内緒で保育室の飾りつけをしました！折り紙で輪つなぎをたくさん作って自分たちで飾りつけ。みどり組さん、驚いてくれるかな！？次はぼくたち、私たちが年長になるんだという期待と自信がもも組の子ども達の表情から伝わってきました。今年度もあとわずか。期待を持って進級できるよう子ども達と一緒に楽しく過ごしていきたいです。